



PR & C SAC TEAM Y DIRECTIVA UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE PUERTO RICO

IEEE DAY en la Universidad Politécnica Puerto Rico

Nuestra Actividad

Para celebrar tan importante fecha como es IEEE Day nosotros en la Universidad Politécnica nos dimos a la tarea de planificar una mesa informativa para informar a los estudiantes y reclutar nuevos miembros.

La actividad consistió en tener una mesa en la cual se informó sobre qué es IEEE, los beneficios que tienen los miembros y las actividades que celebramos en nuestro capítulo.

De esta actividad se beneficiaron aprox. 40 personas quienes se presentaron a la mesa y mostraron interés en hacerse

parte del Instituto. Además de toda la Universidad universitaria que pudo conocer que es IEEE, nuestro enfoque primordial era poder impactar a los estudiantes de nuevo ingreso.

Adicional a esto aprovechamos la oportunidad para realizar una actividad de recaudación de fondos, en la misma actividad tuvimos una venta de bizcochos con mensajes alusivos a IEEE day. Con esto pudimos recaudar \$30 que utilizaremos para realizar otras actividades para los miembros.

